

Lions Clubs spenden an Bahnhofsmission

Einen Scheck in Höhe von 4000 Euro nahm die Leiterin der Bahnhofsmission Frankfurt, Anja Wienand, dieser Tage aus den Händen der Lions Clubs Frankfurt-Cosmopolitan und Frankfurt-Paulskirche im Frankfurter Hauptbahnhof entgegen.

Einlochen am Mittsommertag

Es ist der Erlös eines Charity-Golfturniers, das die Lions am Mittsommertag auf dem Platz des Royal Homburger Golfclubs 1899 ausgetragen hatten, dieser hatte seine 18 Bahnen für den guten Zweck unentgeltlich zur Verfügung gestellt. Die Frankfurter Vermögen AG sponserte das Turnier. Den Scheck übergaben Gabriele Lux-Wellendorf und Salome Dombrink vom Lions Club Frankfurt-Cosmopolitan und Willi Rugen, Klaus Kupka und Erwin Amashaufer vom Lions Club Frankfurt-Paulskirche. Auch Uwe Eilers von der Frankfurter Vermögen AG, Fabian Zimmermann vom Royal Homburger Golf Club 1899 und die Spender Oliver Weiß, Stefan Schäfer und Hugo Blaum waren bei der Spendenübergabe dabei und erfuhren von Anja Wienand mehr über die Arbeit der Bahnhofsmission Frankfurt.

Für Menschen, die wenig zum Leben haben

„Wir freuen uns sehr, dass die Lions Clubs für Menschen aktiv werden, die wenig zum Leben haben und unsere Gäste sind“, sagt Anja Wienand. Die Bahnhofsmission Frankfurt wird getragen von der Diakonie Frankfurt und Offenbach und dem Caritasverband Frankfurt. Sie ist seit mehr als 125 Jahren im Frankfurter Hauptbahnhof aktiv, für alle, die Hilfe brauchen, 24 Stunden am Tag, 365 Tage im Jahr. Mehr lesen Sie [hier](#)